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CAmara Municipal de Cabo Frio 

Requerimento N2 0124/95 	Em 23 de Outubro de 1995 

SOLICITA AO GOVERNADOR DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO. SR. MARCE 
ALENCAR, IMPLANTAÇÃO DE UM NÚCLEO DO IASERJ NO MUNICíPIO DE C 
FRIO. 

Exm2 Senhor Presidente da Cãmara Municipal de Cabo Frio. 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais 
o que determinaointeresse público,REQUERà Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de expediente ao Exm2 Senhor 
Marcelo Alencar, DD. Governador do Estado do Rio de Janeiro, 
solicitando a implantação de um Núcleo do IASERJ no Município de 
Cabo Frio. 

SALA DAS SESWES, 23 de Outubro de 1995. 

Eduardo Corra Kita 
Vereador - Autor 
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É uma verdadeira peregrinação quando a Servidor 
Estadual do nosso Município, ou de outros vizinhos, adoece. 
Profissionais da Educação , de Estatais ou vinculadas que 
dependem desta Instituição, são submetidos primeiramente ao BIM 
(Boletim de Informaçaes Médicas), para posteriormente serem 
encaminhados à Junta Médica em Araruama, e finalmente ao 
tratamento médico, em Niterói ou no Rio de Janeiro. 

Nesta solicitação, sugerimos que além do Núcleo, 
seja instalado um Posto Ambulatorial, com Ginecologista, 
Obstetras, Clínico Geral, Pediatra e odontologo. 
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continuação...Requerimento n2 124/95. 

Temos certeza, que esta medida social atenderá 
significativamente, não só aos nossos Servidores, mas também os 
seus familiares dependentes. 

SALA DAS SESS3ES, 23 de Outubro de 1995. 

Eduardo Corra Kita 
Vereador - Autor 

em anexo: Of./SEPE/CF/RJ/009/95 
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